

HÉRON • Webbus

# L'informatique pour tous

Parmi les premières communes visitées par le Webbus en région hutoise, les Héronnais ont montré un vif intérêt et une sérieuse envie de surfer.

**C'**EST réellement depuis le début de ce mois de décembre que le Webbus est totalement au point et a commencé ses visites dans les provinces liégeoise et luxembourgeoise. En région hutoise, Héron est la première commune à avoir accueilli cet outil d'informatique pour tous.

Le Webbus s'est installé sur la place communale et les habitants ont bien répondu à cette invitation à découvrir l'informatique et l'internet. Ils étaient agréablement accueillis dans ce milieu cybernétique par Marie Lange, technicienne PC et Pascal Azzolini, assistant. « Nous sommes là pour répondre à toute question, indique Marie Lange. Ici, nous avons eu toute une série de personnes différentes, des enseignants, des demandeurs d'emploi qui désirent apprendre à se servir de l'internet pour une recherche, mais aussi beaucoup de seniors dont certains n'avaient jamais utilisé une souris. » Et d'ajouter : « Mais c'est surtout pour apprendre à surfer, si même des questions bien spécifiques ont aussi été posées comme pour la configuration et les anti-virus ». Et Pascal Azzolini d'ajouter « ici, la commune a vraiment bien fait passer l'information ».

De son côté, le bourgmestre, René Delcourt s'est déclaré vraiment satisfait de l'intérêt



Les Héronnais ont manifesté un vif intérêt lors de la visite du Webbus de passage dans leur commune.

399925

porté au Webbus « Cela correspondait à une demande et quand j'ai vu l'information sur celui-ci, j'ai demandé sa présence. » Le maire espère que dans le cadre de Leader +, la commune pourra disposer dans le futur d'un local informatique pour tous. « Quant au Webbus, on pourrait envisager des passages réguliers comme pour le bibliobus. »

## De l'école aux PME

Le Webbus est une collaboration à part égale entre la province de Liège et l'ASBL Technifutur. Cette dernière propose en son site de Liège (Sart Tilman) également d'autres formations comme l'assemblage, la productique, la mécatronique, la maintenance...

Quant au domaine informatique, l'ASBL possède un département « Tic Informatique » qui propose des formations allant dans la bureautique, gestions de bases de données, graphisme, programmation... et bien sûr Internet.

Le Webbus vient à la demande, elle peut émaner du public comme du privé. Ainsi une jeune PME débutant peut demander ses services, mais aussi des écoles comme ce fut dernièrement le cas où les élèves ont appris à collecter des informations sur Internet et les replacer en Word pour faire des travaux scolaires.

**Ch.T.**

📍 Le Webbus sera présent sur la place Faniel à Wanze ce 10 décembre. En janvier 2005, le 8 à Braives et le 19 à Burdinne.